

Tejiendo Congreso 2008

Se amplía plazo de recepción de resúmenes

¡Saludos a todos y todas!

En principio, se había considerado finales de mayo como última fecha para la recepción de resúmenes de propuestas para la participación en el IX Congreso Internacional de Psicología Social de la Liberación.

Ya son varias las personas que nos han comentado que se enteraron recientemente de la convocatoria del Congreso y nos planteaban la posibilidad de que se ampliara el plazo. En atención a esto, les informamos que se cierra la recepción de resúmenes el **13 de junio**. A partir de esa fecha no se tomarán en consideración más trabajos.

Aprovechamos para agradecer a todas y todos por los resúmenes que nos han enviado. Ya superan la cantidad de 120 en formas y contenidos diversos. Nos han llegado propuestas de Argentina, Chile, Brasil, Colombia, El Salvador, Venezuela, Costa Rica, Perú, Cuba, Guatemala, Uruguay, España, Italia, Puerto Rico, Ecuador, Bolivia y México.

Hemos tratado de dar respuesta a cada quien. Anunciamos que en breve se les comunicará la aceptación así como otras cuestiones relativas a la metodología para poder organizar un programa con la máxima participación.

Seguiremos en contacto.



A los desafíos actuales,
Respuestas colectivas hacia la liberación